

Inhaltsverzeichnis

203 Editorial aus dem Präsidium

204 Themenvorschau

205 Editorial

207 Wolf-Dietrich Zuzan

Die Vermögensverteilung in Österreich und deren Wahrnehmung durch die BürgerInnen

The Distribution of Wealth in Austria and Its Perception by the Citizens

212 Christine Mayrhuber

Einblicke und Ausblicke zur Einkommensverteilung in Österreich

Insights into and Future Prospects about the Distribution of Income in Austria

218 Julia Pitters & Karl Wilhelm Weißhaupt

„Pecunia non olet“ – „Geld stinkt nicht“, oder etwa doch? Wirtschaftspsychologische und empirische Betrachtungen

“Pecunia non olet” – “Money Does Not Stink or Does It?” Economic Psychological and Empirical Findings

224 Clemens Sedmak

Ungleichheit und Geld:
Die Innenseite der Finanzen

Inequality and Money:
The Inside Dimension of Finances

232 Christina Perissutti & Heiner Rindermann

Kognitive Kompetenzen von Kindern und Einflussfaktoren des Sozioökonomischen Status (SÖS) der Eltern

Cognitive Competences of Children and Influential Socio-Economic Status (SES) Factors of Parents

242 Cornelia Fiechtl

Einflussfaktoren auf Arbeitsplatzunsicherheit und die daraus resultierenden Folgen für ArbeitnehmerInnen in Zeiten der Wirtschaftskrise

The Impact of Job Insecurity and Its Consequences for Employees in the Context of the Financial Crisis

252 Michael Zehetner

Optimismus in Zeiten der Wirtschaftskrise

Optimism in Times of the Economic Crisis

260 Heinz Karlusch

Rauchertherapie und Identitätsarbeit

Smoking Cessation Therapy and Identity Work

266 Sandra Sittenthaler, Moritz Schweighofer & Dominik Laister, Eva Jonas

Auswirkungen von „Clowns“ im Klinikalltag – Eine Evaluationsstudie der „ClownDoctors“ im Salzburger Landeskrankenhaus (SALK)

The Effects of “Clowns” on the Daily Life in Clinics – An Evaluation Study of the “ClownDoctors” in the Salzburger Landeskrankenhaus (SALK)

282 Linda Rothauer, Gerald Kral & Elisabeth Ponocny-Seliger

„Psychologie in Österreich“ auf dem Prüfstand – Ergebnisse der LeserInnen-Online-Befragung 2012/2013

The Journal “Psychologie in Österreich” Put to the Test: Results of the Online Survey 2012/2013

288 PLAST

290 Wir stellen vor ...

292 Für Sie gelesen

299 Bücherliste

300 Für Sie berichtet

306 Infomix

312 Veranstaltungskalender

317 Mediadaten

318 Hinweise für AutorInnen